

22 ► POUR UNE ARMÉE PLUS DURABLE

24 ► PRÉSERVER LA BIODIVERSITÉ DES TERRAINS

26 ► UNE BRIGADE EN POINTE

28 ► ITINÉRAIRE D'UN ENGIN USÉ

Textes : LTN Eugénie LALLEMENT

Photos : SGT Romain PICHET, SGT Andrii VLASENKO

Certaines photos ont été prises avant la crise sanitaire.



LA PRÉSERVATION DE LA PLANÈTE est un enjeu de société qui concerne aussi le ministère des Armées. Et pour cause : il détient l'empreinte écologique la plus importante du pays. Il est le premier consommateur d'énergie de l'État français et premier propriétaire foncier avec ses nombreux espaces verts, dont 20 % sont classés dans le réseau "Natura 2000". Consciente de ses responsabilités dans le domaine environnemental, l'armée de Terre multiplie les initiatives pour des solutions plus durables. Réduction du bilan carbone, développement des énergies renouvelables, valorisation des déchets ou encore protection de la biodiversité, de nombreux régiments s'inscrivent dans cet "élan vert". Une mission comme une autre, que TIM décrypte. ■

Au 2^e REG, un club sportif et artistique Apiculture est ouvert aux légionnaires et à leurs familles.